



たか高 トピック R5 6月

大阪府立高石高等学校

Takaishi High School



R5 年度 たか高体育祭開催 総合優勝は黄団！



令和5年度 たか高体育祭が6月5日に実施されました。当初は3日に行うことになっていましたが、大雨で延期となつての開催でした。過去3年間は、コロナの影響で短縮されたり、中止になったりした年もありました。それだけに生徒の体育祭にかける思いは強く、生徒全員が力を出し尽くしてくれたと感じました。

今年は教育実習生9名が活躍

5月29日～6月16日の3週間、教育実習生を受け入れました。皆さん、熱い思いを胸に授業研究に励みました。また、期間中の体育祭では対抗リレーにも参加してくれました。採用試験、頑張ってくださいね。



生徒会 羽衣学園高校学園祭を訪問！

6月9日、生徒会執行部のメンバーが羽衣学園高校の100周年記念学園祭に招待されました。生徒会長の上久保さんからは、「昨年度と同じく、とても楽しませていただいたのはもちろん、運営方法も参考になるところがあり本当に行くことができよかったです」との報告がありました。高石高校は今後も交流を続けます。



大阪府の英語科初任研を本校で開催

本校の安里指導教諭が、大阪府教育センターで英語科の指導をしているご縁があり、6月6日に、本校を会場として、南地区16名の初任者を対象とした英語科研修が行われました。



交通安全講習&防災講習会

6月12日、1年生は高石署から「交通安全講習」を、2年生は6月22日に高石市危機管理課職員から「防災講習会」を受講しました。



近畿大会・IH 出場者激励式 ボート部、剣道部&トランポリン競技

6月7日、今夏の全国大会や近畿大会に出場するクラブの部員と個人競技出場者の激励式を、校長室で行いました。全国高等学校総合体育大会(インターハイ)に出場するのはボート部の男女で、会場は北海道です。すでに終了した近畿大会でもボート部が活躍しました。



トランポリン

また、剣道部では女子部員が大阪代表として8月開催の近畿大会に出場します。さらに2年生の女子生徒が新潟で開催されるトランポリン全国大会に出場します。健闘を祈ります。



ボート部&剣道部